

Elle est située rue Adolphe MISCHLER, juste avant les étangs. Remise à neuf il y a quelques années, elle permet à nos sapeurs pompiers d'avoir des locaux très fonctionnels. Ainsi, les soldats du feu disposent d'une grande salle de formation, d'un garage pour entreposer les véhicules (pour tous types d'interventions : feu, secours à la personne, accidents, inondations etc), de vestiaires hommes et femmes, de douches et sanitaires, d'une petite salle de stockage et d'un foyer détente, sans oublier le bureau du chef de centre.

